

学校だより No.12

【卒業証書授与式 高等部8名、中学部2名、小学部3名が卒業しました】

3月3日（月）に高等部、13日（木）に中学部、小学部の卒業証書授与式を学部ごとに行いました。卒業生は厳かな式にふさわしい落ち着いた態度で臨み、卒業証書を自分の手でしっかりと受け取りました。とても立派でした。どの学部の在校生も卒業生とのお別れを寂しがっていましたが、最後に在校生と教職員が花道をつくって「卒業おめでとう」と祝福したり拍手をしたりして卒業生を見送りました。

【修了おめでとうございます】

本日、令和6年度小学部、中学部、高等部修了式を行い、修了証を授与しました。「あゆみ（小学部）」や「連絡票（中学部、高等部）」には、お子様がこの一年間で様々な学習活動に取り組み、できるようになったことや成長したことなどがたくさん書かれています。ぜひ、この機会にご家族の皆様で読んでいただき、お子様のよいところや頑張ったことなどをたくさん褒めてください。きっと新しい学年でも頑張りたい、友達と楽しく過ごしたいなど前向きな気持ちになると思います。

【仲町地区の皆様、ご迷惑をおかけして申し訳ありません】

今年度、高等部校舎のある仲町地区の区長様から、正門付近を通行する際、塀が死角になって危ないので改修してほしいという要望をいただいております。本校では県教育委員会に改修のための予算をお願いしてきましたが、残念ながら改善には至りませんでした。仲町地区の皆様にはご迷惑をおかけして申し訳ありません。来年度も引き続き改善に向けて努めてまいります。

保護者の皆様、地域の皆様、今年度も本校の教育活動にご理解とご協力をいただき、心から感謝申し上げます。おかげさまで児童生徒一人一人にとって充実した一年になりました。ありがとうございました。

【小学部】

3月6日（木）に卒業を祝う会を行いました。初めに3名の6年生が自己紹介をして、教頭先生からお祝いの言葉をいただきました。その後、ボランティアのアンサンブルマミーズさんの演奏を、みんなで聴いて楽しみました。小学部全員で輪になり「げんきタッチ」

の触れ合い遊びをしたり、6年生の写真のスライドショーを見たりして、楽しいひと時を過ごしました。最後には、下級生から手作りのプレゼントを6年生に渡し、お祝いの気持ちを伝えました。プレゼントをもらった6年生は、笑顔になりとても嬉しそうでした。

3月13日（木）には、卒業証書授与式を行いました。3名の卒業生が立派に卒業証書を受け取りました。在校生は、卒業生が退場するとき廊下で拍手をして見送ったり、教室で花束を渡したりしてお祝いの気持ちを伝えました。

6年生は、自分たちで育てた繭で作ったシルクフラワーのコサージュを胸に付けて卒業式に参加しました。担任の先生と協力して作った白いコサージュが、とても似合っていました。

『ご卒業おめでとうございます』



【中学部】

3月6日(木)に卒業を祝う会がありました。2年生が中心となって、会の企画や進行を行いました。在校生や先生方からのビデオメッセージやアンサンブルマミーズさんの演奏、「世界にひとつだけの花」のダンスなど、和やかな雰囲気の中で楽しみました。在校生からは、色紙や思い出の写真がプリントされた巾着袋がプレゼントされました。3年生からは、卒業記念品として手作りのカホン(打楽器)が、贈られました。3年生が手作りのカホンを使って、マミーズさんとコラボセッションし、「手のひらを太陽に」を演奏すると、在校生も歌を口ずさんで演奏を楽しんでいました。卒業生にとっても在校生にとっても、また一つ楽しい思い出が増えた一日となりました。



3月13日(木)に、卒業式が行われました。今年度も、中学部の在校生はオンラインで卒業式に参加しました。会場の厳かな雰囲気と卒業生二人の立派な姿に、在校生も真剣な表情で画面に集中していました。卒業生の二人は、式が始まる前は少し緊張している様子でしたが、校長先生から卒業証書を受け取る時はもちろん、終始立派な態度で式に臨むことができました。最後の見送りでは、在校生から笑顔で花束を受け取り、晴れやかな表情で学校を後にしました。高等部でも、笑顔でがんばってほしいと思います。



【高等部】

3月3日(月)、高等部の卒業式が行われました。証書授与では練習の成果をいかに発揮し、皆がとても立派に卒業証書を受け取ることができました。式歌「栄光の架橋」の「いくつもの日々を越えて辿り着いた今がある だからもう迷わずに進めばいい 栄光の架橋へと」の歌詞に背中を押され、今年度は8名の卒業生が第



5期生として巣立って行きました。

式のあと、最後のLHRが終わり卒業生たちが玄関ホールに降りてくると、在校生たちが人間アーチと紙吹雪で、華やかに送り出しをしました。

3月7日(金)に、高等部の1年生が「イトマキ探偵トミーの名推理～消えたトミーと宝の糸～」に楽しく参加させていただきました。富岡市が主催する謎解きイベントで、市街地に点在する数々の謎を徒歩で回りながら解いていき、同時に名所旧跡も回る事ができるという優れものです。最後には富岡市からお宝(=参加賞)もいただくことができるとあって、生徒たちは楽しみながらも真剣に取り組んでいました。



3月13日(木)、14日(金)に富岡市役所で甘楽・富岡地区の障害福祉サービス事業所等による製品販売が行われ、本校の生徒も作業製品の販売を行いました。また、喫茶サービス班の生徒たちも、コーヒーと紅茶の販売を行いました。日頃の成果を市民の皆さんやお家の方に見ていただき、生徒たちが心を込めて入れた一杯を楽しんでいただく有意義な機会となりました。

